



## 'Nunca he atacado a su familia', responde AMLO a Creel sobre denuncia de discriminación



Durante su matutina, el presidente de México habló sobre un video de Santiago Creel en el que denuncia ser víctima de discriminación inversa por parte del mandatario.

López Obrador rechazó atacar a la familia del panista o hablar de su color de piel y ojos.

"Aclarar que no sabía yo que había 'discriminación inversa, es nuevo para mí eso. Lo más importante es que yo nunca he atacado a su familia, ni he hablado del color de su piel ni de sus ojos, es mentira completamente mentira, aclararlo nada más", explicó a medios de comunicación.

El jefe del Ejecutivo dijo también que siempre ha estado a favor de los pobres: "por el bien de todos primero los pobres, siempre he estado en contra del clasismo, del racismo, de la discriminación y siempre he estado en contra de la corrupción, siempre, eso sí".

De igual forma sobre su nueva sección destacó que se presentará diario, ello en la víspera de que el aspirante presidencial, Santiago Creel acusara que sufrió discriminación por su tono de piel y color de ojos.

En este tiempo, AMLO también proyectó un video en el que muestra al ex presidente Vicente Fox recriminando la entrega de apoyos sociales y refiriéndose a los beneficiarios como unos "huevones".

De acuerdo con la Real Academia Española se dice que es una forma de favorecer a determinadas personas de ciertos grupos sociales en mayor proporción que a otras.

En tanto se procura compensar y equilibrar la marginación o el relegamiento desigualitarios que recaen sobre aquellas personas que con la discriminación inversa se benefician.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/7/20/nunca-he-atacado-su-familia-responde-amlo-creel-sobre-denuncia-de-discriminacion-599952.html>